

OVACIONES

MIÉRCOLES 23 DE AGOSTO DE 2017 | NÚMERO 24581 AÑO LXX

OVACIONES promueve la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Veo complicado un acuerdo, dice

Sacude Trump TLC y Videgaray le revira

Ya estamos en una negociación, tuitea el canciller

PHOENIX, EU.- El presidente estadounidense Donald Trump advirtió anoche que podría poner fin al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) con México y Canadá luego de que unas negociaciones tripartitas no lograron superar diferencias profundas.

En respuesta, el secretario de Relaciones Exteriores mexicano, Luis Videgaray, dijo que ya hay una negociación en marcha.

El canciller tuiteó que "sin sorpresas: ya estamos en una negociación. México seguirá en la mesa con serenidad, firmeza y el interés nacional por delante".

Estados Unidos, Canadá y México concluyeron el domingo su primera ronda de conversaciones para renovar el pacto comercial con pocas señales de un avance. Trump reabrió las negociaciones del tratado de 1994 por la preocupación de que los intereses económicos de su país están siendo afectados.

"Personalmente, no creo que podamos alcanzar un trato. Creo que probablemente acabaremos terminando el TLCAN en algún momento", declaró Trump en un mitin político en Phoenix, Arizona.

Sugiriendo que una terminación podría ayudar a impulsar las negociaciones, Trump dijo: "Personalmente no creo que puedas hacer un trato sin una terminación".

En un comunicado conjunto



ARIZONA, EU.- Donald Trump. Visita a la zona fronteriza con México.

... y emite alerta para Cancún y Los Cabos

El Departamento de Estado norteamericano actualizó ayer su alerta de viajes a México, en la que advierte a los ciudadanos de su país del riesgo de viajar a ciertas zonas del territorio mexicano.

Aunque el gobierno estadounidense actualizó su alerta, la embajada de ese país puntualizó que la relación bilateral es fuerte y vigorosa, de colaboración

estrecha para lograr la seguridad y la prosperidad para los ciudadanos de ambos países.

Sin embargo, reconoció que el gobierno mexicano dedica recursos sustanciales para proteger a los visitantes de los principales destinos turísticos y ha emprendido un extenso esfuerzo para combatir a las organizaciones criminales.

Ver página 7

emitido tras cinco días de reuniones en Washington, los principales funcionarios del área comercial de los tres países dijeron que México será anfitrión de la próxima ronda

de negociaciones del TLCAN del 1 al 5 de septiembre.

Una tercera ronda se celebrará en Canadá a fines de septiembre y en octubre Estados Unidos vol-

Debemos mejorar: De la Madrid

POR LILLIAN REYES RANGEL

La alerta de viaje para México emitida por Estados Unidos debe ser tomada con toda seriedad para fortalecer las instituciones y sobre todo la seguridad, aseveró el titular de la Secretaría de Turismo (SECTUR), Enrique de la Madrid.

En entrevista televisiva, el funcionario federal advirtió que este hecho debe ser considerado como un llamado para reforzar las tareas que están actualmente en curso.

"Necesitamos instituciones más sólidas, una sociedad que participe más y estoy convencido que si hacemos esta combinación vamos a seguir fortaleciendo nuestras instituciones y sobre todo la seguridad del país", sostuvo.

Manifestó que la alerta debe considerarse como un acicate para hacer las cosas mejor y con ello consolidar la seguridad de nuestro país, por lo que no debe generar desánimo en el sector.

Precisó que el Consejo de Promoción Turística ya alista una estrategia para minimizar los efectos generados por la alerta.

Ver página 7

verá a recibir a los representantes comerciales de los tres países, con más rondas programadas para el resto del año.

Ver página 3

HABRA MENSAJE



Enrique Peña Nieto. Regreso al formato del mensaje, tras la entrega del informe, en Palacio Nacional.

Ver página 2

Hay dos Méxicos; el rico y el pobre

POR PATRICIA RAMÍREZ

El presidente Enrique Peña Nieto reconoció que en materia de combate a la pobreza falta mucho por hacer, pero subrayó que México ha avanzado mucho en los últimos años en el abatimiento de los rezagos que laceran a los mexicanos.

En un video de dos minutos, subido a sus redes sociales, enfatizó que desde que se puso en marcha la estrategia integral de combate a la pobreza, las carencias sociales en México están en su menor nivel de la historia y siguen disminuyendo.

En el marco del 25 aniversario de la Secretaría de Desarrollo Social, precisó que vivir en pobreza significa

no sólo tener un ingreso insuficiente sino también no poder ejercer derechos fundamentales como la educación, salud, seguridad social, vivienda digna o alimentación adecuada.

"En nuestro país persisten dos Méxicos, por un lado un país moderno, con altos niveles de vida, y, por el otro, uno de carencias y marginación. Esta es la división más profunda de nuestro país", dijo.

No obstante, hizo destacar que gracias a las acciones emprendidas en los últimos 25 años la situación ha logrado revertirse, pues entre 1990 y 2015 disminuyó en un tercio el porcentaje de personas sin educación básica.

Ver página 2

Aumenta expectativa de crecimiento: SHCP

POR AIDA RAMÍREZ MARIN

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) incrementará su expectativa de crecimiento económico para este año, luego de que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informara que, con cifras desestacionalizadas, la economía mexicana registró un alza de 3.0 por ciento anual, el mayor desde el primer trimestre de 2013.

Mientras que respecto al primer trimestre de este año, el crecimiento fue de 0.6 por ciento y con cifras originales, el Producto Interno Bruto (PIB) de México se incrementó a una tasa anual de 1.8 por ciento; el crecimiento anual desestacionalizado del PIB, excluyendo las activida-

des más relacionadas con el petróleo, fue de 3.7 por ciento durante el primer semestre de 2017, el mayor desde igual lapso de 2012.

No obstante, la dependencia indicó que su actualización la dará a conocer cuando entregue los Criterios Generales de Política Económica para 2018, a principios de septiembre próximo, al Congreso de la Unión.

Ver página 4

Sin sorpresas, paquete económico, afirma Meade

Ver página 4

Responsable, no sacrificio político: Ruiz Esparza

POR RITA MAGAÑA TORRES

El secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, rechazó ante legisladores hacer un "sacrificio político" por el socavón en el Paso Exprés de Cuernavaca, Morelos, y descartó renunciar porque "no es responsable dejar el barco

a media agua", subrayó.

En la reunión de trabajo con legisladores de la Tercera Comisión de la Permanente en el Senado, el funcionario federal expresó que las empresas involucradas en la construcción del Paso Exprés, donde se formó un socavón y fallecieron dos personas, deben

asumir su responsabilidad.

"Lo más importante no es que haya un responsable político, es que haya un culpable, si hubo omisiones, errores, que sean los culpables los que le hagan frente a este tema y no dejar esto resuelto con un sacrificio político", enfatizó.

Ante los reclamos de legislado-

res de Morena-PT y PAN sobre la responsabilidad de Gerardo Ruiz en el hundimiento, que acabó con la vida de dos personas, "no lo mueve a presentar su renuncia secretaria", es un tema de ética política", expresó la diputada panista, Minerva Hernández.

Ver página 3

Convoca el INE a discutir millonada

El Instituto Nacional Electoral (INE) convocará a un foro en el que se reflexione la relación entre dinero y política y se analicen los montos del financiamiento público a los partidos políticos.

El consejero presidente Lorenzo Córdova Vianello subrayó que incluso en las campañas electorales que son el espacio privilegiado en democracia, en donde los partidos exponen sus propuestas y sus preocupaciones sobre la realidad política del país, el tema del financiamiento y los recursos que erogan los partidos debe estar presente.

Al inaugurar el XXVIII Congreso Internacional de Estudios Elec-

torales Los Desafíos Globales de la Gobernanza Electoral, dijo que "temas como éste tienen que discutirse, y tienen que formar parte de la batería programática de cara a la emisión del voto", dijo.

En el auditorio del Museo Universum, Córdova Vianello mencionó que el INE aplicó una fórmula de cálculo establecida en la Constitución y fijó un financiamiento público de casi 6 mil 800 millones de pesos para los partidos políticos en 2018, pero "es muy probable que haya una bolsa de 6 mil millones de pesos, adicionales, provenientes de los erarios locales".

Ver página 3

ASUME NEMER EN PRI EDOMEX



TOLUCA, Méx.- Ernesto Nemer y Brenda Alvarado asumieron ayer como líder y secretaria del PRI en el Estado de México, respectivamente. Observan Alfredo del Mazo y Eruviel Ávila.

Ver página 2

VENTANA

Así no se puede...

'NI UN PASO ATRAS'

Anaya denuncia amenaza por fiscalía autónoma

Página 3

AYER, OTRO

Aumentan suicidios en el Metro

Página 6

YA SON 11

Ultiman en Veracruz a otro periodista

Página 6

OPINION

DÍA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**

SIN GAFETE

Isabel Arvide **Página 6**

ASI ES EL DERECHO

Elfego Bautista **Página 7**